

**ANFRAGE** von Hans Peter Häring (EDU, Wettswil a.A.), Jürg Sulser (SVP, Otelfingen) und Prisca Koller (FDP, Hettlingen)

betreffend Mitarbeiterinnen/Mitarbeiter der Kantonalen Verwaltung nach Bruttolohn

---

Aufgrund des Bundesgesetzes über die Gleichstellung von Frau und Mann und der Diskussion über die Quotenregelung, ersuchen wir die Regierung um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Mitarbeiterinnen resp. Mitarbeiter erhalten einen Bruttolohn von über 180'000 Franken pro Jahr und welches ist der Durchschnittsbruttolohn in dieser Kategorie jeweils aufgeteilt nach Geschlechtern?
2. Wie viele Mitarbeiterinnen resp. Mitarbeiter erhalten einen Bruttolohn zwischen 120'000 und bis 180'000 Franken pro Jahr und welches ist der Durchschnittsbruttolohn in dieser Kategorie jeweils aufgeteilt nach Geschlechtern?
3. Wie viele Mitarbeiterinnen resp. Mitarbeiter erhalten einen Bruttolohn zwischen 80'000 bis 120'000 Franken pro Jahr und welches ist der Durchschnittsbruttolohn in dieser Kategorie jeweils aufgeteilt nach Geschlechtern?
4. Wie viele Mitarbeiterinnen resp. Mitarbeiter erhalten einen Bruttolohn unter 80'000 Franken und welches ist der Durchschnittsbruttolohn in dieser Kategorie jeweils aufgeteilt nach Geschlechtern?

18/2017

Hans Peter Häring  
Jürg Sulser  
Prisca Koller